




For info and visits, contact Louba
+33 (0)6 71 65 47 96  

8 Pièces

206 m²

Réf. 8799295

980 000 €

Vence

Maison à vendre (06140)

VESSNART
LUXURY REAL ESTATE

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Belle bâtisse de caractère avec la façade partiellement en pierre, située sur les collines de Vence au calme avec une vue imprenable sur Vence, la mer et les montagnes Baou des Blancs Le haut plafond donne au salon un grand volume, les poutres apparentes et une grande cheminée apportent du charme à ce bien qui nécessite une rénovation. 206m2 sur deux niveaux se composent de huit pièces dont six chambres, un terrain de 1490m2 environ en larges restanques qui permettent l'installation d'une piscine. La cuisine donne sur une véranda en verre qu'on peut aménager en jardin d'hiver. Un ...

Beautiful building of character with a partially stone facade, located in the quiet hills of Vence with a breathtaking view of Vence, the sea and the Baou mountains of Des Blancs The high ceiling gives the living room a large volume, the exposed beams and a large fireplace bring charm to this property which requires renovation. 206m2 on two levels are made up of eight rooms including six bedrooms, a plot of land of approximately 1490m2 in large terraces which allow the installation of a swimming pool. The kitchen opens onto a glass veranda which can be converted into a winter garden. A ...

VESSNART

26 bd Maréchal Leclerc - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





For info and visits, contact Louba
+33 (0)6 71 65 47 96



VESSNART
LUXURY REAL ESTATE



For info and visits, contact Louba
+33 (0)6 71 65 47 96



VESSNART
LUXURY REAL ESTATE

www.residences-immobilier.com



For info and visits, contact Louba
+33 (0)6 71 65 47 96



VESSNART
LUXURY REAL ESTATE



For info and visits, contact Louba
+33 (0)6 71 65 47 96



VESSNART
LUXURY REAL ESTATE